
347 m²

Réf. MZICA6421

2 500 000 €

Antibes
Maison à vendre (06600)
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Cette  élégante  villa  rénovée de 343 m2 environ,  sur  1543 m2 environ

offre  un  vaste  séjour  avec  plafond  cathédrale  et  cuisine  ouverte,  une

belle  terrasse,  une chambre de plain-pied,  une suite au premier  étage

et  trois  belles  chambres  en  suite  au  rez-de-jardin  ainsi  qu'une  grande

salle  pouvant  servir  de  bureau/chambre  d'amis/salle  de  jeux/sport.Le

terrain  plat  est  doté  d'une  jolie  piscine  à  forme originale  et  permet  de

garer plusieurs véhicules sous abri.Le calme et la proximité de tout sont

les atouts de cette propriété.

This  elegant  renovated  villa  offers  a  huge  living  room  with  cathedral  ceiling  and

open kitchen, a beautiful terrace, a bedroom on one level, a suite on the first floor

and  three  beautiful  bedrooms  en  suite  on  the  ground  floor  -garden  as  well  as  a

large room that can be used as an office/guest room/games room/sports room.The

flat  land  has  a  pretty  original  swimming  pool  and  allows  several  vehicles  to  be

parked  under  cover.The  calm  and  proximity  to  everything  are  the  assets  of  this

property.
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